Zuppi en China refuerza colaboración por la paz

El cardenal, enviado del Papa en una misión de paz que comenzó en Ucrania y continuó en Rusia y Estados Unidos, fue recibido en el Ministerio de Asuntos Exteriores de la República Popular China por el representante de Asuntos Euroasiáticos.

Vatican News

El Cardenal Matteo Maria Zuppi, Arzobispo de Bolonia y Presidente de la Conferencia Episcopal Italiana, está cumpliendo un ulterior paso en la misión de paz que le fue encomendada por el Santo Padre (esta etapa específica fue anunciada el 12 de septiembre pasado). Este jueves 14 de septiembre, la Santa Sede refiere, en un comunicado, que el Purpurado se reunió con el Representante Especial para Asuntos Euroasiáticos, Li Hui. El encuentro ha tenido lugar en el Ministerio de Asuntos Exteriores de la República Popular China.

Según informa el Vaticano, "la conversación, que se desarrolló en un ambiente abierto y cordial, estuvo dedicada a la guerra en Ucrania y sus dramáticas consecuencias, haciendo hincapié en la necesidad de aunar esfuerzos para fomentar el diálogo y encontrar vías que conduzcan a la paz".

La nota precisa que también se abordó "el problema de la seguridad alimentaria, con la esperanza de que pronto puedan garantizarse las exportaciones de cereales, especialmente para los países más amenazados".

En los meses previos, Zuppi se ha centrado principalmente en el diálogo y ha tenido conversaciones con representantes políticos y eclesiásticos de los países en el centro del conflicto de Ucrania desde febrero de 2022. Viajó a Kyiv el 5 y 6 de junio, a Moscú el 28 y 29 de junio y a Washington del 17 al 19 de julio.

Durante sus visitas, el Cardenal se reunió con diversos líderes, haciendo hincapié en los aspectos humanitarios de la misión y en la importancia de alcanzar la paz.

<u>Nota</u>: el texto que antecede ha sido reproducido en forma íntegra de la siguiente fuente https://www.vaticannews.va/es/vaticano/news/2023-09/zuppi-china-mision-paz-ucrania-comunicado-oficina-prensa.html